

EL DÍA

En Argentina

Decretan el "Día Nacional del Tango"

BUENOS AIRES, 20 de diciembre (PL).— El gobierno argentino instituyó el 11 de diciembre como "día nacional del tango".

La fecha coincide con los nacimientos de Carlos Gardel, el más popular de los cantantes de ese musical, y el del compositor Julio de Caro.

La propuesta nació 2 meses atrás, cuando varias entidades que agrupan sectores del quehacer artístico, entre ellas las asociaciones de actores, escritores y autores y compositores, hicieron la solicitud al Ministerio de Educación y Cultura.

El proyecto, elevado al Poder Ejecutivo, fue aprobado ayer.

El tango es considerado, en el Río de la Plata, la música popular ciudadana por excelencia y sus orígenes se remontan a fines del siglo pasado.

El género tuvo su época de esplendor entre los años 35 al 40 de este siglo, pero su raigambre popular se mantiene vigente y aún no pudo ser reemplazada por ninguna otra expresión musical.

EXCELSIOR

Lamentan en Francia que Argentina sea la Sede de la Copa 78

BURDEOS, Francia, 20 de diciembre. (AFP)—El Partido Socialista Francés deploró hoy aquí que Argentina haya sido escogida para organizar el Campeonato Mundial de Fútbol de 1978 y deseó que dicha elección sea anulada, sin oponerse a que el equipo francés participe en el torneo.

Los socialistas desearon, en cambio, que Francia se fiele claramente su desaprobación, participando únicamente en la competencia pero no en las manifestaciones que la rodean.

"Argentina no merece la Copa del Mundo. Pedimos al organismo internacional (en este caso la Federación Internacional de Fútbol Asociación, FIFA) que revise su decisión y designe a otro país como organizador", señaló un comunicado del Partido Socialista.

"El equipo de Francia merece ir a la Copa Mundial y sería estúpido oponerse", añadió.

"Pero si pese a nuestro pedido el torneo se realiza en Argentina, será imprescindible acompañar nuestra participación de una declaración de principios clara y sin ambigüedades", señaló.

"Francia no puede enviar su Selección Nacional a un país totalitario, sin abrir la boca", agregó.

"En todo caso, es deseable que la delegación francesa se abstenga de participar en cualquier manifestación política que rodee la competencia y que pueda servir de caución a un régimen político cuyas exacciones condenamos", concluyó.